

この度、新型コロナウィルスの感染症の拡大を受け一般質問は中止となりました。

そこで通告文を掲載いたします。

令和2年2月定例会一般質問通告文

- 真間川・高谷川・旧江戸川の管理について
 - (1)護岸の管理、対応についての市の認識を伺う
 - (2)通行止めしている高谷川の無名橋の対応について
 - 道路行政について
 - (1)バス交通に関する利便性向上について
 - ア.発着地の千葉県立現代産業科学館にあるバス停に屋根を付けることはできないか
 - イ.妙典橋を利用したバス路線について
 - (2)鬼高3丁目15番地先交差点、また、鬼高3丁目13番地先交差点の安全対策について
 - (3)妙典橋に向かう市川南IC南付近の県道船橋行徳線の交通量が多く渋滞しているが、市の認識を伺う
 - 思いやり窓口の取り組みと新庁舎におけるお悔やみ窓口の方向性について
 - 障がいのある方が住み慣れた地域で安心して暮らす為の支援について
 - (1)基幹相談支援センターの相談件数及び取り組みについて
 - (2)障害者虐待防止センターの取り組みについて
 - (3)日中活動の場及びグループホームの現状について

総務常任委員会の質疑から

A

Q

市と医師会では、災害直後は傷病者が病院に殺到することが考えられるため、病院の前でトリアージを行う必要があることから、医療救護所を病院の前に集約するべきと考えている。こうした観点から、大柏小学校及び広尾防災公園に設置していった医療救護所を、それぞれ病院の前に移す予定である。

医療救護所を2病院の前にした理由はどのようなものか伺います。

購入する備蓄品としては、通常備蓄のアルファ米や毛布など、また、計画購入としての災害用トイレ10其のほか、新たに医療救護所を、大野中央病院前と東京ベイ・浦安市川医療センター前に設置する為、倉庫、毛布、担架、リヤカーなどの購入を予定している。

危機管理対策費
防災用品事業について

令和2年度予算概要

- 常夜灯公園及び行徳児童公園前眺望施設
基本設計委託
 - 信篤市民体育館高天井照明修繕(L E D)
 - 介護に関する入門的研修費用助成事業
 - 保育施設入園サポートシステム導入事業
 - 新規にて乳児用防災グッズ配布
 - 産後ケア事業拡大(宿泊型に加えてデイサービス型を実施)
 - 避難所環境整備事業(勤労福祉センター
便所洋便化修繕、信篤、
行徳公民館トイレ修繕)



浅野さち 通信

令和2年3月議会報告



令和2年4月発行

小栗原架道橋の歩道整備進捗状況!

平成30年、令和元年と質問を重ね市場に架かっている小栗原架道橋の歩道整備を要望致しました。この橋は船橋市が管理しております。

船橋市議会議員の木村おさむ議員も度々質問しネットワークで推進して参りました。今回2月議会において木村議員が質問し進捗状況を確認致しました。

「令和2年度で計画している小栗原架道橋詳細設計では、今年度実施している予備設計業務委託の成果に基づき、現在の架道橋の船橋市側に歩行者用の橋を新設し、できる限り歩行空間を拡幅する工事を実施する為の詳細な設計や施工方法などを検討してまいります。」との答弁がありました。

費用負担割合をそれぞれ2分の1とする協定を締結している事から市川市におきましても2月議会の補正予算にて「小栗原架道橋改修事業負担金990万」が計上され承認致しました。

これからも、引き続き安心・安全確保のために皆様のお声を伺い要望して参ります。



議報会告

いつも大変お世話になっております。
浅野さちでございます。

令和2年2月定例会が2月19日に開会致しました。市長並びに教育長より令和2年度の施政方針並びに教育行政運営方針が述べられました。各会派の代表質問が行われ、その後各常任委員会にて条例、補正予算、新年度予算等審議致しました。私は総務委員会の委員として質疑させて頂きました。補正予算、新年度予算等全て可決されました。

これからも「小さな声を聞く力」
浅野さちとして、現場第一で働いて参ります。今後とも宜しくお願ひ致します。



待望の新しい行徳橋 3月10日開通!



「行徳橋は可動堰の管理橋の機能も兼ねており、今までの橋は築64年と老朽化が進み、歩道が狭く、すれ違いも困難でした。新たな行徳橋は車道部分は幅7メートルで橋の片側に幅4メートルの歩道を設けました。歩道部には自転車と歩行者の色分けがなされ以前と比べ幅が広い為、安心して歩行ができます。地域の皆様をはじめご尽力頂いた全ての方々に感謝致します。なお、引き続き取付け部道路の工事は続いておりますので安全確保を要望してまいります。

市民相談は**浅野さち**まで!
090 (1763) 7785

